

**PENGARUH PERPUTARAN KAS, PERPUTARAN PIUTANG, DAN  
PERPUTARAN PERSEDIAAN TERHADAP PROFITABILITAS (ROA)  
PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SEKTOR INDUSTRI BARANG  
KONSUMSI YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA  
PERIODE 2013-2017**

**ABSTRAK**

Banyak perusahaan yang berlomba-lomba untuk memperoleh laba yang besar dan dapat bertahan dari kerasnya persaingan antar perusahaan. Untuk dapat memperoleh laba yang besar maka perusahaan perusahaan dapat memperhatikan beberapa faktor, yakni perputaran kas, perputaran piutang, dan perputaran persediaan. Faktor-faktor tersebut dapat dilihat dari laporan laba rugi dan laporan posisi keuangan perusahaan. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis dan mengetahui pengaruh perputaran kas, perputaran piutang, dan perputaran persediaan terhadap profitabilitas. Objek dari penelitian ini adalah perusahaan manufaktur sektor industri barang konsumsi yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia dengan periode data tahun 2013-2017. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data laporan keuangan tahunan yang didapat melalui situs [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id) dan [www.idnfinansials.com](http://www.idnfinansials.com). Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Metode pengambilan sampel menggunakan teknik *purposive sampling* dan analisis data dilakukan dengan menggunakan analisis regresi linear berganda. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa perputaran piutang dan perputaran persediaan berpengaruh signifikan dan positif terhadap profitabilitas (ROA) secara parsial. Sedangkan perputaran kas berpengaruh signifikan dan negatif terhadap profitabilitas (ROA). Untuk hubungan secara simultan, terdapat pengaruh yang signifikan dan negatif antara perputaran kas, perputaran piutang, dan perputaran persediaan terhadap profitabilitas (ROA). Berdasarkan hasil dari pengujian koefisien determinasi, nilai Adjusted R<sup>2</sup> adalah sebesar 0.678. Hal ini berarti bahwa variabel perputaran kas, perputaran piutang, dan perputaran persediaan hanya berpengaruh sebesar 67.8% terhadap profitabilitas, sedangkan sisanya (32.2%) dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti.

**Kata Kunci: Perputaran Kas, Perputaran Piutang, Perputaran Persediaan, dan Profitabilitas (ROA)**